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Wie oft müssen die?
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was mir zu denken gibt: bei einer clan-größe, die dazu führt, dass 700 leute zu einer
beerdigung anreisen und jeweils fast einer woche pro trauerfall.... machen die noch was
anderes oder müssen die von beerdigung zu beerdigung tingeln?

Wollt Ihr mich jetzt testen? Einmal abgesehen davon, daß auch ich mich irren kann, beantworte ich
sowieso nur Fragen, auf die ich die Antwort zu wissen glaube. (Obwohl der eine oder andere weiß,
daß ich auch schon per Mail geschrieben habe, daß ich die Antwort nicht weiß.)

Also gut.
Die Gruppe ist 700 Personen groß. Vermutlich ist die Gruppe um Faktor 10 größer, weil nicht jeder
von überall zu einer Beerdigung anreist. Also haben wir es mit 7.000 Personen zu tun. 

Die allgemeine Sterblichkeit in Deutschland beträgt 1.000 Todesfälle auf 100.000 Einwohner pro
Jahr = 10 pro 1.000.
Das bedeutet, daß aus unserer Gruppe jedes Jahr 70 Personen sterben.

Wir haben bestimmt mathematisch Begabte unter den Lesern, die mal ausrechnen können, wie oft
jeder Einzelne auf eine Beerdigung fährt, wenn immer andere 10% der 7.000 hingingen.
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